

ECHOS RELIGIEUX DOMINICAINS

Une fois n'est pas coutume, et nos lecteurs nous sauront gré, nous l'espérons, de recevoir les *Echos* des récentes nouvelles, qui intéressent l'Ordre de Saint Dominique. (1)

* * *

ANTILLES : *Œuvres dominicaines*. — La Mission de Trinidad comptera bientôt cinquante ans d'existence.

Que de progrès depuis le jour où les premiers Pères dominicains s'y sont établis, et depuis celui où les Sœurs de la Congrégation de Sainte-Catherine de Sienne y ont pris possession de la Léproserie de Cocorite ! C'est en 1868, un Vendredi-Saint, qu'elles firent pour la première fois le pansement des pauvres lépreux. Ils étaient peu nombreux alors, et qui dira en quel état ?

Si nous pénétrons aujourd'hui dans l'Asile, nous y trouvons non plus une cinquantaine de malades répartis en deux salles, mais un vrai village : douze pavillons abritant 386 de ces malheureux !

Tout s'est développé en proportion du nombre ; au contact des Sœurs, ces pauvres sauvages se sont civilisés ; ils ont senti en elles des Mères aimantes, et leurs cœurs se sont ouverts à une vie nouvelle.

A mesure que les malades sont arrivés, l'Administration a bâti de nouveaux locaux, vastes et bien aménagés. Les Sœurs infirmières se sont multipliées : l'Asile ne ressemble plus aujourd'hui à ce qu'il était il y a quarante-quatre ans.

Le progrès pénètre partout et il n'est pas jusqu'aux portes d'une léproserie, en plein pays de Mission, qui ne lui soient ouvertes. Le progrès pénètre partout... mais avec le progrès entre partout aussi l'esprit malin rôdant et cherchant qui dévorer.

Les Sœurs ont donc bien à faire pour suffire à la tâche et donner à ces malheureux tous les soins qu'ils réclament,

(1) La plupart de ces renseignements nous sont fournis par l'excellente Revue dominicaine : *La Couronne de Marie*.